

## Purifier nos vies par le repentir

﴿ وَإِنِّي لَعَفَّارٌ لِمَن تَابَ وَآمَنَ وَعَمِلَ صَالِحًا ثُمَّ اهْتَدَى ﴾  
عن عبد الله، قال: قال رسول الله ﷺ:  
« التَّوْبَةُ مِنَ الذَّنْبِ أَنْ يَتُوبَ مِنْهُ ثُمَّ لَا يَعُودَ فِيهِ »

### Mes chers frères !

Dans la période où nous vivons, nous voyons que le corps et le matériel ont plus d'importance que l'esprit et la spiritualité. Bien sûr, en tant qu'exigence de notre religion, nous devons accorder de l'importance à la santé et à l'hygiène de notre corps. Cependant, nous devons également purifier notre âme des impuretés afin de trouver la paix intérieure. Le facteur le plus important qui cause l'usure de notre âme est les péchés que nous commettons consciemment ou inconsciemment au cours de notre vie. Etant de faibles serviteurs de notre Seigneur, nous n'avons pas la possibilité d'éviter complètement les péchés. C'est la raison pour laquelle chacun de nous doit constamment chercher refuge dans le pardon de notre Seigneur. Allah le Très-Haut dit dans le Coran: **“Et repentez-vous tous devant Allah, Ô croyants, afin que vous récoltiez le succès.”**<sup>1</sup>

### Chers croyants !

Nous devons rendre notre âme, qui a été envoyée dans ce monde dans un état parfaitement pur, à notre Seigneur. Notre âme, qui constitue l'aspect essentiel de notre existence, a toujours besoin d'être purifiée, nettoyée et éduquée. Le moyen le plus efficace de le faire est de croire et de faire confiance à Allah, de se réfugier dans Ses Noms “ar-Rahman” et “ar-Rahim”, et de rester au seuil de la porte du repentir, qu'Il n'a jamais fermée à Ses serviteurs. Il faut aussi savoir que les cœurs ne trouvent la paix qu'en se souvenant d'Allah. Par conséquent, nous devons fixer nos cœurs et nos langues pour le dhikr. Un croyant ne désespère jamais du pardon d'Allah pour ses péchés et croit sans cesse au verset **“Ne savent-ils pas que c'est Allah qui accueille le repentir de Ses serviteurs, et qui reçoit les Sadaqat, et qu'Allah est L'Accueillant au repentir et le Miséricordieux.”**<sup>2</sup>

### Chers frères !

Le seul moyen de notre salut est de nous tourner vers Allah le Très-Haut, notre Créateur en réalisant que nous sommes de faibles serviteurs. La plus grande marque de notre obéissance à Son égard est d'accepter Ses ordres et Ses interdits comme principe de vie et de se repentir de nos péchés. Si nous ne Lui donnons pas d'associés et que nous ne tombons pas dans le piège de l'associationnisme, nous pouvons espérer le pardon de tous nos autres péchés. Notre Seigneur a dit : **“Certes, Allah ne pardonne pas qu'on Lui donne des associés. A part cela, Il pardonne à qui Il veut. Quiconque donne des associés à Allah s'égaré, très loin dans l'égarément.”**<sup>3</sup> Il ne faut pas oublier que pour qu'un repentir sincère soit accepté, il faut éprouver des remords, ne pas refaire le même péché, demander pardon à Allah, et prier pour qu'Allah couvre nos péchés. Cependant, nous devons embellir notre repentir avec des bonnes actions.

### Chers fidèles !

Nous devons préparer notre âme pour le Ramadan et nous repentir de tous les péchés, surtout en ces jours distingués où le mois de Ramadan approche. Nous devons renforcer notre lien avec notre Seigneur par l'invocation et le repentir. Allah le Très-Haut nous donne la bonne nouvelle suivante : **“Et Je suis Grand Pardonneur à celui qui se repent, croit, fait bonne oeuvre, puis se met sur le bon chemin.”**<sup>4</sup> Cependant, nous devons également nous repentir sincèrement et essayer de rester à l'écart du péché dont nous nous repentons. Le Messager d'Allah (saw) a dit : **“Se repentir du péché, c'est d'abandonner le péché et de ne plus le commettre.”**<sup>5</sup>

Je termine mon sermon en priant Allah pour qu'Il fasse de nous des serviteurs qui sont enclins à se repentir à chaque instant, à se souvenir de Lui et à recevoir Son pardon.

Amine!

<sup>1</sup> Sourate Nour, 24:31

<sup>2</sup> Sourate Tawbah, 9:104

<sup>3</sup> Sourate Nisâ, 4:116

<sup>4</sup> Sourate Ta-Ha, 20:82

<sup>5</sup> Ibn Hanbel, I, 446